

qui s'est conservé jusqu'à présent sans corruption, fut inhumé dans l'église des Cordeliers à Cortone. Là, à son tombeau il s'est fait tant de miracles, qu'on ne compte pas moins de dix morts ressuscités.

O grande sainte Marguerite, priez pour nous !

---

BULLEFIN.

---

Dans une circulaire en date du 20 janvier dernier, Sa Grandeur Monseigneur de Rimouski demande qu'une quête soit faite le 19 février courant, jour anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Sainteté dans toutes les églises du diocèse, en faveur de l'église de St-Joachim, à Rome. C'est pour se rendre au désir du Saint Père que ce monument, dédié à son Saint Patron, est érigé dans un quartier, voisin du Vatican, et renfermant une population nombreuse privée de tout secours religieux. Pour couvrir les dépenses considérables que nécessite cette œuvre, de Rome on s'adresse aux fidèles du monde entier. C'est, en effet, le présent de la piété filiale des enfants de la Sainte Eglise à leur Père auguste et vénéré, le joyau de ses Noces d'Or pontificales. Les motifs invoqués par Sa Grandeur sont trop puissants pour que son appel n'ait reçu des fidèles un accueil généreux. Au reste ils n'ont eu qu'à écouter la voix de leur cœur.

— Au consistoire du 19 janvier dernier, Sa Sainteté Léon XIII a promu à l'épiscopat, M. l'abbé Maxime Decelles, curé de Sorel, devant être coadjuteur de Sa Grandeur Monseigneur Moreau, évêque de Saint-Hyacinthe. Le nouveau Prélat est âgé de 44 ans, il a été ordonné prêtre le 21 juillet 1872. Mgr Decelles a été